

## Ante acusaciones el presidente del Senado, líderes parlamentarios respaldan a ministra Norma Piña

Ante las acusaciones que hizo el presidente del Senado, Alejandro Armenta, sobre supuestas amenazas de la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Norma Piña en su contra, los líderes parlamentarios en el Senado respaldaron a la ministra.

El coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, consideró que a pesar de los desencuentros institucionales que tiene el Legislativo con el Poder Judicial, no considera que exista una confrontación directa entre sus integrantes.

"Yo no le atribuyo que ella sea la que directamente esté confrontando a un miembro del Legislativo, no lo creo es más, considero que es una mujer impasible (...) Lo que tenemos que hacer todos es un poco disminuir la pasión, no conviene mayor confrontación, no conviene estirar la liga de la relación institucional, a nadie, yo soy solidario con el senador Armenta, pero me resisto a creer que la ministra de la Corte haya hecho una amenaza directa al presidente", declaró.

En tanto, el presidente de la Cámara de Diputados, el panista, Santiago Creel, consideró "muy remoto", que la ministra haya enviado mensajes de texto amenazando al presidente del Senado, como acusó el morenista.

"Le expreso mi solidaridad plena a la ministra Norma Piña por la conducción que ha llevado a la Suprema Corte de Justicia a ser un poder autónomo e independiente".

Creel Miranda, advirtió que no va a especular sobre el tema. "Hubo un hecho, hizo una denuncia. A mí me parece muy remota la posibilidad de que esto venga del Poder Judicial; pero si él se siente amenazado, como lo expresó, pues mi plena solidaridad. Aunque pienso que, en todo caso, si hubo esa amenaza, vino de otra parte".

Para el coordinador de los senadores del PRI, Manuel Añorve, el discurso del presidente del Senado contra la ministra, Norma Piña, es "de golpear a la Suprema Corte de Justicia de la Nación y eso no es correcto".